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Мы с тобой одной крови, МИФИ

Загляни в коллайдер

Секция армрестлинга НИЯУ МИФИ 
отметила пятнадцатилетие

Рассказ о старой организации 
с молодым коллективом
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СТУДЕНТЫ НИЯУ МИФИ СТУДЕНТЫ НИЯУ МИФИ 
ПРОШЛИ МАРШЕМ ПРОШЛИ МАРШЕМ 
ПО КРАСНОЙ ПЛОЩАДИПО КРАСНОЙ ПЛОЩАДИ

7 ноября 2014 года 7 ноября 2014 года 
студенты НИЯУ МИФИ студенты НИЯУ МИФИ 
приняли участие приняли участие 
в торжественном в торжественном 
марше в честь 73-летия марше в честь 73-летия 
легендарного военного легендарного военного 
парада 7 ноября 1941 парада 7 ноября 1941 
года, когда прямо с года, когда прямо с 
Красной площади ушли Красной площади ушли 
на фронт 28,5 тысяч на фронт 28,5 тысяч 
бойцов и командиров. бойцов и командиров. 

В честь поколения победителей, защитившего Родину от фашиз-

ма, торжественным маршем по Красной площади прошли более 

6 тысяч участников. Среди них — военнослужащие Московского 

гарнизона в форме образца 1941 года, кавалерийская группа Пре-

зидентского полка, рота Почетного караула отдельного комен-

дантского Преображенского полка, воспитанники Московского 

Суворовского военного училища, представители военно-патри-

отических клубов, поисковых отрядов, воспитанники кадетских 

школ столицы. 

На Красной площади впервые реконструированы наиболее яр-

кие события Великой Отечественной войны – от обороны Мо-

сквы до взятия рейхстага. В рамках шествия продемонстрированы 

63 единицы боевой техники образца 1939 — 1945 годов. Впервые 

в качестве экспонатов представлены легендарные самолеты И-153 

и МиГ-3. 

На трибунах в этот день были и 28 участников того историческо-

го парада 1941 года. 

В этом году, чтобы почтить память героев-защитников Москвы, 

на парад отправились и лучшие студенты московских вузов, среди 

которых Национальный исследовательский ядерный университет 

«МИФИ». В руках у наших ребят – документальные фотографии 

участников парада 7 ноября 1941 года, не доживших до сегодняш-

него дня.

Это большая честь для нас – окунуться на короткое время в глу-

бину исторических событий. Мы потомки тех, кто не жалея своих 

жизней, дали возможность нам наслаждаться свободой и мирным 

небом над головой! 

Парад прошел потрясающе торжественно и мощно. От НИЯУ 

МИФИ на параде была целая делегация. Ребята стояли на холоде 

под дождем с портретами тех, кто прошел от Москвы до Берлина, 

но не дожил до сегодняшнего дня… Мы были бессмертным пол-

ком, смотревшим на парад спустя годы.

 Достойно преодолев трудности, все были счастливы от того, что 

живут в такой большой, сильной и прекрасной стране, как Россия.

Думаю, что каждый участник прикоснулся к Духу предков, кото-

рые отдали жизни за мирное небо, за наше будущее.

Тем, кто пережил эту войну – вечная память.
Будем достойны памяти героев.
Будем помнить.

Иван ЗАХАРОВ, Т03-141.
Фото Комитета общественных связей города Москвы
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ПОЗДРАВЛЕНИЕ С ДНЕМ НАРОДНОГО ЕДИНСТВА 
ОТ ПРЕЗИДЕНТА РФ В.В. ПУТИНА В АДРЕС НИЯУ МИФИ

ОБЩЕСТВО

Президент России Владимир Путин 
на «Форуме действий» ОНФ затронул 
целый ряд наиболее обсуждаемых в 
обществе вопросов, среди которых от-
ветные санкции России против Запада, 
майские указы, попытки США влиять 
на Россию и обстановка на саммите 
G20. Также Владимир Путин обсудил 
с участниками форума реформу здра-
воохранения в Москве, проблему за-
кредитованности россиян, торговые и 
социальные сборы.

САНКЦИИ В ОТНОШЕНИИ ЗАПАДА
Глава государства подчеркнул, что если 

бы российские власти не были уверены в 

возможностях отечественного агропрома, 

они никогда бы не ввели ограничения на 

ввоз сельхозпродукции в страну. «Мы же 

с вами взрослые люди и понимаем, что 

происходит. Мы, по сути, воспользова-

лись некорректным поведением наших 

партнеров, особенно по тем странам, ко-

торые удачно освоили российский рынок 

сельхозпродукции, но, я считаю, под-

ставились, введя против нас известные 

санкции», — сказал Путин. По мнению 

президента, «это дало нам моральное 

и юридическое право ввести ответные 

меры, но именно в той отрасли, кото-

рая демонстрировала за последние годы 

очень хорошие темпы роста». «Стало 

ясно, что наше сельское хозяйство в со-

стоянии само справиться практически со 

всеми задачами. Если бы мы не чувство-

вали, я бы не чувствовал, что сельское хо-

зяйство способно решать эти задачи, мы 

бы никогда никаких ответных санкций не 

вводили. Себе дороже, зачем же пробле-

мы создавать», — отметил Путин.

МАЙСКИЕ УКАЗЫ
Путин также заявил о намерении пред-

ложить своим коллегам в правительстве 

усилить координацию действий с ОНФ 

по выполнению майских президентских 

указов. «Надо подумать еще и над тем, как 

нам включить в эту работу плотнее тех, 

кто реально несет ответственность за до-

стижение соответствующих целей и пока-

зателей. Ну, допустим, чтобы не только я 

напротив вас сидел и мы с вами обсужда-

ли. Мы могли бы выбрать какую-то тему 

не для того, чтобы порку там устраивать на 

всю страну. Боже упаси, это нам не нужно. 

Нам не процесс нужен, мы не троцкисты. 

Нам окончательный результат нужен», — 

сказал Путин. Он добавил, что программа 

действий, заложенная в майских указах 

2012 г., должна выполняться без ссылок 

на обстоятельства. «Наша программа обо-

значена в майских указах, в Посланиях, 

и мы обязательно будем двигаться по ис-

полнению всех намеченных планов, до-

биваясь поставленных целей», — сказал 

Путин. Он подчеркнул, что, «конечно 

же, нужно учитывать все факторы, в том 

числе внешней конъюнктуры, текущую 

экономическую конъюнктуру, быть реа-

листами, прагматиками». По его словам, 

«если того требуют объективные обстоя-

тельства, нужно искать другие решения, 

исходя из соответствующей обстановки, 

уточнять приоритеты». «Это оправдано, 

возможно и необходимо», — подчеркнул 

президент.

О РЕФОРМЕ СИСТЕМЫ 
ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

Российский президент также раскри-

тиковал столичные власти за непроду-

манную реформу системы здравоохране-

ния и пообещал не оставлять просто так 

эту проблему. «Мне кажется, что коллеги 

не все продумали и не все доработали. 

Руководствуясь в целом правильными со-

ображениями и благими намерениями, 

можно было бы и по-другому все это вы-

строить», — сказал он.

«Мы уже говорили на эту тему с мо-

сковскими властями, — добавил Путин. 

— И, безусловно, так просто эту проблему 

не оставим».

Одна из участниц форума пожалова-

лась Путину на сокращение в Москве 

коечного фонда и медработников, что 

было «болезненно воспринято» профес-

сиональным сообществом. «Я оценок 

сейчас давать не буду. Я, конечно, знаю об 

этой проблеме», — ответил Путин. По его 

словам, данный вопрос — очень острый 

не только для Москвы. «У нас большой 

коечный фонд, но часто очень это не про-

сто стационар, это койки. А современный 

стационар — это не просто койки, это 

оборудование, хорошо подготовленный 

персонал. Нужно, чтобы человек прихо-

дил, в среднем, проводил на этой койке 

четыре-пять дней и уходил оттуда здоро-

вым или человеком, который поправил 

здоровье, а не пролежал бы на этой койке 

три-четыре-десять недель и ушел бы не-

долеченным. В этом весь смысл всего, что 

происходит», — пояснил президент.

Однако он согласился и с озабоченно-

стями медиков. «Если точно и ясно зара-

нее проинформировать людей, провести 

дискуссии, провести работу с людьми, 

которые понимают, что происходит, куда 

система двигается, и заранее подумать о 

людях, если уж они высвобождаются, а 

это люди со знаниями, опытом работы, 

надо заранее посмотреть и принять реше-

ние, как поступить, что сделать в сфере за-

нятости. Это чрезвычайно важная вещь», 

— подчеркнул он.

О ЗАКРЕДИТОВАННОСТИ РОССИЯН
Проблема закредитованности россиян 

пока не приобрела катастрофического 

нерешаемого характера, но становится 

острее; роль ЦБ в вопросах кредитования 

населения должна быть повышена, за-

явил Путин. «Финансовые организации 

должны объективно оценивать то, что 

они делают, а не просто нагружать граж-

дан какими-то обязательствами, о кото-

рых гражданин ничего не ведает, а потом 

вытряхивать из него эти деньги. Мы уже 

обращали внимание на этот вопрос и бу-

дем дальше этим заниматься. И здесь, ко-

нечно, и роль Центрального банка долж-

на быть повышена», — сказал Путин.

Отвечая на вопрос одного из участни-

ков форума о проблеме закредитован-

ности россиян, президент отметил, что 

здесь нужен ответственный подход как со 

стороны самих граждан, так и со стороны 

банков.

«Повторю еще раз: ничего такого здесь 

необычного нет. Это нормальная прак-

тика. Только вопрос в том, что каждый 

человек должен объективно оценивать 

свои возможности. Но и финансовые ор-

ганизации должны объективно оценивать 

то, что они делают», — сказал Путин. Он 

добавил, что за последний год рост потре-

бительских кредитов в России составил 

порядка 10%, а ипотека выросла на 17%.

О ТОРГОВЫХ СБОРАХ
Идея ввести муниципальные сборы 

принадлежит московскому правительству 

и возникла в связи с тем, что крупные 

ритейлеры в столице плохо платят нало-

ги, пояснил Путин. «Ну и, наконец, вот 

этот сбор по малому и среднему бизнесу. 

Вы знаете, откуда идея сама по себе воз-

никла? А почему она возникла? А потому 

что московские власти доложили в прави-

тельство и администрацию президента, 

что за прошлый год крупные торговые 

сети заплатили налогов в московский 

бюджет — знаете, сколько? Все налоги 

всех торговых сетей оцениваются при-

мерно — сейчас боюсь ошибиться — но 

не больше, чем пару десятков миллионов 

рублей, — сказал президент, — Вы пред-

ставляете, что это такое? Это ноль. То есть, 

совсем не платят. Это разве допустимо?»

«Говорили изначально о проблеме, 

связанной с крупными сетями, а приш-

ли к повышению фискальной нагрузки 

на весь малый и средний бизнес. Надо 

самым внимательным образом подой-

ти к реализации этих, на первый взгляд, 

благородных задач, которые изначально 

ставили перед собой московские власти», 

— считает он.

Президент напомнил, что изначаль-

но чиновники предлагали вести налог с 

продаж, однако затем отказались от этой 

идеи, поскольку в России уже существует 

НДС.

О СОЦИАЛЬНЫХ СБОРАХ
Также президент раскритиковал уве-

личение социальных сборов. «Я не стал 

вмешиваться в окончательное решение, 

которое правительство готовило, но со-

мнения были — сначала резко все сняли, а 

потом резко все подняли. Лучше б вообще 

ничего не трогали», — заявил он. «Более 

того, когда вопросы принимались по воз-

врату назад, то даже в бизнес-сообществе 

уже говорили: ну, подняли, ладно, оставь-

те в покое. Потому что лучше нам вот так, 

хоть сложно, чем не понимать, что будет 

происходить», — отметил президент. «Ну, 

вот так иногда бывает», — с сожалением 

признал он.

«Я не хотел бы здесь никого к стен-

ке прижимать из своих коллег, — сказал 

Путин. — Потому что исходили-то из 

лучших побуждений — надо обеспечить 

и бюджетный процесс и доходы бюджета, 

чтобы решать в том числе вопросы стро-

ительства перинатальных центров, и в то 

же время малый и средний бизнес хочет-

ся сохранить, и дать ему возможность не 

только дышать, но и развиваться». «Но 

получилось — как получилось», — посе-

товал Путин.

О США
США хотят подчинить Россию своему 

влиянию, но это никогда никому еще не 

удавалось и не удастся, считает Путин. 

Таким образом он прокомментировал 

выступления режиссера Юрия Кары, ска-

завшего, что Америка пытается унизить 

Россию. «Это не так. Они не унизить нас 

хотят, они хотят нас подчинить, хотят за 

наш счет решать свои проблемы. Хотят 

подчинить нас своему влиянию», — отме-

тил президент России. «Никогда ни у кого 

этого в истории в отношении России не 

получалось и ни у кого не получится», — 

подчеркнул он под аплодисменты в зале.

«Но вот что у них получается, так это 

подчинить своему влиянию своих союз-

ников или, как у нас выражались шерша-

вым языком плаката, своих сателлитов», 

— отметил президент. По мнению Пути-

на, многие из них в ущерб своим нацио-

нальным интересам «пытаются защитить 

чужие национальные интересы по непо-

нятным основаниям и с непонятной пер-

спективой».

«Я даже иногда теряюсь, потому что 

защита так называемых “общих евро-

пейских, западных ценностей” в ущерб 

собственным национальным интересам, 

она, как правило, несет в себе несколько 

проблем. Во-первых, непонятно, что это 

за интересы. Критериев-то нет, это толь-

ко общие разговоры о демократии, о том, 

о сем. Это же не право на госпереворот?! 

Это же не право на геноцид?! Какие инте-

ресы?» — сказал Путин.

«Второе — это что за этим стоит. Вот 

точно совершенно стоят геополитиче-

ские интересы одной из стран или группы 

стран. Так ли интересы элит этих стран со-

ответствуют интересам даже их собствен-

ных народов? Это большой вопрос», — за-

явил президент.

Путин уверен, что «все жизнь выстроит 

нормальным образом». «Мы, безусловно, 

пойдем дальше. Вот напрягать ситуацию 

в мире никому не хочется, поверьте мне. 

И в Штатах это на самом деле никому не 

нужно. Я имею в виду широкую публику, 

граждан. Поэтому все выстроится», — 

сказал Путин.

О САММИТЕ G20
Переговоры с западными партнерами 

в австралийском Брисбене в рамках сам-

мита G20 проходили в конструктивной и 

доброжелательной обстановке, рассказал 

Путин. «Знаю о высказываниях своего 

австралийского коллеги, как освещалось 

это все в прессе, но на практике ничего 

подобного не было. Австралийские пар-

тнеры создали исключительно доброже-

лательную обстановку для работы, очень 

сердечную и располагающую к поиску 

решений проблем, перед которыми стоит 

мировая экономика», — сказал Путин. 

Более того, по его словам, он был «удив-

лен той теплоте, с которой принимали 

российскую делегацию рядовые граждане 

на улице».

Форум проходил в одном из павильо-

нов ВДНХ, в его работе приняли участие 

свыше 1000 человек. Среди собравшихся 

– сопредседатели и руководители испол-

комов ОНФ, доверенные лица главы го-

сударства, члены Правительства, предста-

вители экспертного и бизнес-сообществ: 

РСПП, ТПП, «ОПОРА России» и «Дело-

вой России».

В работе Форума принял участие рек-

тор НИЯУ МИФИ М.Н.Стриханов.

Релиз подготовлен на основе публика-

ций федеральных СМИ

В. ПУТИН: «НАРОДНЫЙ ФРОНТ» ДЕЙСТВИТЕЛЬНО 
СТАЛ ХОРОШИМ ПРИМЕРОМ ГРАЖДАНСКОЙ АКТИВНОСТИ
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Нам хотелось разделить радость 

праздника со студентами и препо-

давателями нашего вуза, поэтому 

29 октября мы решили организо-

вать флешмоб «Шаг вперед». 

В настоящее время флешмобы 

завоевали большую популярность 

среди молодых людей. Такие мас-

совые мероприятия проходили и 

проходят по всей стране, но очень 

редки в нашем вузе. Это мы и ре-

шили исправить, ещё хотелось, 

чтобы все узнали о нашем строй-

отряде. Не одну неделю мы трени-

ровались, оттачивая движения.

29.10.14  12:15. Первый этаж 

главного корпуса. 

Все как всегда. Обычный день. 

Всего через пару минут здесь 

начнётся целое представление. 

Если приглядеться, можно уви-

деть динамики, лица с напря-

женными взглядами (это орга-

низаторы мероприятия), людей с 

фотокамерами, планшетами, при-

готовленными, чтобы снять танец 

стройотряда, вот вынесли шарики 

с надписями «Творцы энергии», 

много-много шариков...

В холле становится шумно, он 

вдруг наполняется людьми, за-

играла музыка, со всех сторон в 

центр стекаются люди и начи-

нают танцевать, каждый всту-

пает в своё время. Они танцуют 

так заразительно, что зрителям 

тоже хочется пуститься в пляс. В 

каждом их движении драйв. Пре-

подаватели, студенты, которые 

пришли специально или просто 

проходили мимо, смотрят, не от-

рывая глаз.

К сожалению, прекрасное не 

может длиться вечно, музыка за-

канчивается, девушки в стройо-

трядовской форме раздают зри-

телям шарики и календарики с 

приглашениями вступить в строй-

отряд.

Ребята полны энергии, они де-

лятся ею со зрителями.

Семенова Юля, Т03-31, побы-

вав на этом мероприятии, сказала: 

«Так здорово, что вы это придума-

ли, спасибо за эмоции, спасибо за 

кусочек света в этот пасмурный 

октябрьский день.»

Я надеюсь, что все присутству-

ющие смогли проникнуться идеей 

дружбы и единения нашего стро-

ительного отряда. Очень хочется, 

чтобы такие флешмобы стали тра-

диционными для НИЯУ МИФИ и 

все больше студентов принимали 

в этом участие.

Марина Курьянова, Т03-144

«ТВОРЦЫ ЭНЕРГИИ» ОТМЕТИЛИ 
ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ ФЛЕШМОБОМ

День рождения – это очень 
важное событие для каждо-
го, хочется, чтобы этот день 
остался в памяти. Я думаю, 
что 22 октября, день рождения 
студенческого строительного 
отряда «Творцы Энергии» был 
именно таким: ярким, весе-
лым, запоминающимся.

ОБЩЕСТВО

К Собору обратились с привет-

ствиями Президент РФ В.В. Путин, 

Председатель Правительства Д.А. 

Медведев, руководители обеих палат 

Российского Федерального собрания. 

В заседании приняли участие Пред-

седатель Государственной Думы С.Б. 

Нарышкин, министр внутренних 

дел РФ генерал-полковник полиции 

В.А. Колокольцев; генеральный про-

курор РФ Ю.Я. Чайка; Полномоч-

ный представитель Президента РФ в 

Центральном округе А.Д. Беглов, ру-

ководители фракций Госдумы, пред-

ставители всех ветвей власти, лидеры 

общественных объединений, ученые, 

представители силовых ведомств, 

высшее духовенство традиционных 

религий, деятели науки, образования 

и культуры, делегаты русских общин 

из ближнего и дальнего зарубежья, 

многочисленные представители 

общественности, космонавты, пред-

ставители всех возрастных групп и 

сословий России.

Патриарх Кирилл, выступивший 

на Соборе с докладом, подчеркнул, 

что от поддержки русского нацио-

нального самосознания и благопо-

лучия русских зависит сегодня судьба 

страны.

Патриарх отметил, что 2014 год стал 

для многих стран и народов драмати-

ческим. «В разных регионах планеты 

мирная жизнь поставлена под угрозу. 

Люди гибнут от рук экстремистов на 

Ближнем Востоке, а междоусобный 

конфликт полыхает в самом центре 

исторической Руси – на Украине. 

2014 год открыл новую главу россий-

ской истории, главу сложную, драма-

тическую «, – подчеркнул патриарх.

«Судьба русского народа, его бла-

гополучие, его целостность, зрелость 

его самосознания должны быть при-

знаны ключевыми факторами в со-

хранении духовного и политического 

единства России. Пренебрегать этим 

сегодня – значит разрушать госу-

дарство, закладывать под него мину 

замедленного действия», – отметил 

патриарх.

«Необходимо утверждать право на-

родов и религиозных общин на свою 

идентичность», – заявил он, добавив, 

что «таким правом, безусловно, об-

ладает и русский народ, вокруг кото-

рого формируется российская нация, 

российская цивилизационная общ-

ность». «При этом все народы страны 

должны иметь возможность раскры-

вать свою самобытность и мирно до-

говариваться о правилах совместной 

жизни в рамках общей многонацио-

нальной русской цивилизации».

Он призвал помнить, что главным 

творцом отечественной культуры 

является русский народ, «при всей 

открытости нашей культуры, радуш-

ной готовности принять в наши ряды 

человека любого происхождения», и 

на основании этого факта «должна 

строиться культурная политика госу-

дарства».

Наряду с этим, по мнению патри-

арха Кирилла, необходимо преодо-

левать социальные распри, навсегда 

должна остаться в прошлом имуще-

ственная пропасть «между барином и 

мужиком», недопустимы антирелиги-

озные гонения, преследование людей 

за мирно выражаемые убеждения, по-

давление гражданских свобод.

«Те, кто считают себя победителя-

ми в холодной войне, внушают всем, 

что определяемый ими путь развития 

правильный и, более того, единствен-

но возможный для человечества», 

– сказал патриарх. По его словам, 

доминируя в глобальном информаци-

онном пространстве, «они навязыва-

ют миру свое понимание экономики 

и государственного устройства, стре-

мятся подавить решимость отстаи-

вать ценности и идеалы, отличные от 

их ценностей и идеалов, как мы знаем 

связанных с идеей потребительского 

общества».

Предстоятель РПЦ призвал проти-

вопоставить этой ситуации единство 

страны, отметив, что его надежной 

основой «в первую очередь должна 

быть духовная и нравственная общ-

ность ценностей».

«Единство народа неразрывно 

связано с единым пониманием его 

истории, с почитанием общих геро-

ев, сохранением общих памятников, 

с общим торжеством годовщины по-

бед и с общей печалью в годовщины 

трагедий», – подчеркнул он.

Как заявил патриарх, народ, разде-

лившийся в понимании своей исто-

рии, становится не способным сохра-

нить единство.

«Единство и традиция как сила, 

передающая в том числе ценности и 

культурный код нации, являются не-

пременным условиям того, чтобы об-

щество в любой иной исторический 

период сохраняло свою целостность и 

свое единство», – отметил предстоя-

тель Церкви.

«Народ, разделившийся в пони-

мании своей истории, становится 

неспособным сохранить единство. 

Единство и традиция как сила, пе-

редающая в том числе ценности и 

культурный код нации, являются не-

пременным условием того, чтобы об-

щество в любой исторический период 

сохраняло свою целостность и свое 

единство. Такое трагическое разделе-

ние, которое происходит тогда, когда 

люди теряют общее понимание своей 

истории, и ведущее к расколам и про-

воцирующее гражданский конфликт, 

мы наблюдаем сегодня на Украине».

На открытии Собора выступили 

глава Республики Северная Осетия-

Алания Т.Д. Мамсуров, председатель 

Центрального духовного управле-

ния мусульман, верховный муфтий 

России Т. Таджуддин, член Совета 

ВРНС, председатель Комитета Го-

сударственной Думы по безопасно-

сти и противодействию коррупции 

И.А. Яровая, руководитель фракции 

КПРФ в Государственной Думе ФС 

РФ Г.А. Зюганов, руководитель фрак-

ции ЛДПР в Государственной Думе 

ФС РФ В.В. Жириновский, руково-

дитель фракции «Справедливая Рос-

сия» С.М. Миронов, ректор НИЯУ 

МИФИ М.Н. Стриханов, советник 

Президента РФ С.Ю. Глазьев, первый 

заместитель председателя комитета 

Государственной Думы по делам на-

циональностей М.Е. Старшинов.

Прямая трансляция заседания 

осуществлялась на телеканале «Рос-

сия 24».

XVIII ВСЕМИРНЫЙ РУССКИЙ НАРОДНЫЙ СОБОР
В МОСКВЕ СОСТОЯЛОСЬ 
НАГРАЖДЕНИЕ 
РАБОТНИКОВ 
ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ 
УЧРЕЖДЕНИЙ И НАУЧНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЙ

31 октября в Зале коллегий Ми-
нистерства образования и науки 
Российской Федерации состоялась 
торжественная церемония вручения 
государственных наград Российской 
Федерации работникам образова-
тельных учреждений и научных ор-
ганизаций города Москвы. Передала 
награды в руки триумфаторов заме-
ститель министра образования и нау-
ки Российской Федерации Екатерина 
Толстикова.

Работники различных московских 
вузов, школ и научных организаций 
были отмечены такими государствен-
ными наградами как Орден Друж-
бы, Знак отличия «За безупречную 
службу ХХХ лет», Медаль ордена «За 
заслуги перед Отечеством» II степе-
ни, почетное звание «Заслуженный 
юрист Российской Федерации», 
почетное звание «Заслуженный ра-
ботник высшей школы Российской 
Федерации», почетное звание «Заслу-
женный работник культуры Россий-
ской Федерации», почетное звание 
«Заслуженный деятель науки Россий-
ской Федерации», почетная грамота 
Президента Российской Федерации, 
благодарность Президента Россий-
ской Федерации. Всего было награж-
дено 34 человека.

Ректор Национального исследо-
вательского ядерного университета 
«МИФИ» М.Н.Стриханов награжден 
Медалью ордена «За заслуги перед 
Отечеством» II степени.

Среди награжденных:
Ректор Российского университета 

дружбы народов В.М.Филиппов (По-
четная грамота Президента Россий-
ской Федерации);

Ректор Российского государ-
ственного университета нефти и газа 
имени И.М. Губкина В.Г.Мартынов 
(почётное звание «Заслуженный ра-
ботник высшей школы Российской 
Федерации»);

Ректор Московского государствен-
ного юридического университета 
имени О.Е. Кутафина В.В.Блажеев 
(медаль ордена «За заслуги перед От-
ечеством» II степени).

11 ноября 2014 года в Москве состоялось открытие XVIII Все-
мирного Русского народного Собора. Тема нынешнего форума – 
«Единство истории, единство народа, единство России». 
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24 октября в стенах НИЯУ 
МИФИ состоялась акция «День 
донора». Благодаря ей студенты 
смогли сдать кровь, практически не 
отрываясь от учебы. 

Порой бывает сложно выделить 

несколько часов на визит в отделе-

ние переливания крови: у каждого 

найдется масса дел, связанных с 

работой или учебой. Даже в таком 

крупном городе, как Москва, мно-

гие больницы сталкиваются с про-

блемой нехватки донорской крови. 

Поэтому добровольческое 

движение «Служба добрых дел» 

НИЯУ МИФИ сделало все воз-

можное, чтобы эту проблему ре-

шить в рамках возможностей Уни-

верситета.

К нам приехали врачи Феде-

рального медико-биологического 

агентства и организовали про-

ведение процедуры переливания 

крови в столовой №3. Эта про-

цедура – абсолютно безопасна. 

Более того – полезна: ей пред-

шествует проверка на все заболе-

вания крови, о которых доноры 

могут и не знать. 

В течение двух-недель до нача-

ла акции любой желающий мог в 

Г-019 получить памятку донора с 

подробной инструкцией по под-

готовке к сдаче крови. 

В назначенный день донорами 

стали 113 человек, было собрано 

50 850 мл крови. 

Получилось нечто большее, чем 

выполнение последовательности 

процедур, необходимых при сдаче 

крови. Волонтеры «Службы до-

брых дел» организовали игротеку: 

каждый желающий мог присоеди-

ниться к интересной настольной 

игре или веселому конкурсу. На-

пример, фотоконкурс с хэштегом 

#донормифи. 

Акция была проведена при 

поддержке Объединенного сове-

та обучающихся НИЯУ МИФИ, 

администрации НИЯУ МИФИ, 

федеральной программы «Служба 

крови» и Национального фонда 

развития здравоохранения.

Мы гордимся выдержкой и са-

моотверженностью студентов и 

сотрудников НИЯУ МИФИ, при-

нявших участие в «Дне Донора»!

«Служба добрых дел НИЯУ 

МИФИ»

Контакты: 

8-915-113-64-47 Женя Носова

8-926-166-32-36 Кристина Мор-

мулевская

vk.com/studentcharity

vk.com/den_donora_v_mephi

МЫ С ТОБОЙ ОДНОЙ КРОВИ, МИФИ!

Омофоровская коррекци-
онная школа-интернат – это 
одно из курируемых учреж-
дений «Службы добрых дел 
НИЯУ МИФИ». Мы посе-
щаем эту школу по субботам 
раз в один-два месяца вот 
уже 4 года. Для каждого вы-
езда мы готовим интересную 
и увлекательную программу 
для своих друзей, учитывая 
их возраст и пожелания. 

Совсем недавно мы верну-
лись из очередной поездки. 
Это была первая встреча по-
сле летних месяцев, и дети 
очень ждали нашего приез-
да. Ну а самое главное – это 
яркие впечатления, которые 
остаются после поездки.

«Это было потрясающе! 

Наша поездка была посвя-

щена сбору писем для Деда 

Мороза, мы разделились на 

четыре команды и пошли по 

разным классам. Я со сво-

ей группой был, как у самых 

маленьких (1 класс), так и у 

средних (7 класс), и даже у 

старших (10 класс). В первом 

классе нас немножко стесня-

лись (мы ведь такие большие), 

признаюсь, я сам застеснялся 

поначалу, но мы быстро нашли 

общий язык и малыши нари-

совали то, что они хотели бы 

получить.

Седьмой класс был самым 

трудным, по словами педаго-

гов. Мне было легко, я ведь 

сам шесть лет назад был таким 

же и очень хорошо понимал 

ребят, они молодцы на самом 

деле, слушались нас, но это 

же дети, так что им позволены 

шалости;)

В десятом классе ребята ока-

зались совсем взрослые – я 

чувствовал себя с ними на рав-

ных.

После сбора писем мы с ребя-

тами помладше разукрашивали 

ладошки и создавали общий 

шедевр разноцветными отпе-

чатками на большом листе, с 

теми, кто постарше, поиграли 

на улице и пообщались на жиз-

ненные темы, пусть и вышло и 

не очень серьезно и содержа-

тельно местами, но думаю, что 

ребятам это было действитель-

но нужно, как и нам самим.

Мне очень понравились ре-

бята, атмосфера и сама по-

ездка, собираюсь поехать ещё, 

ведь это так здорово и интерес-

но – заводить новых друзей!»

Иван Захаров, Т03-141.

«Самым сильным впечатле-

нием оказалась доверчивость, 

безграничная, с первого слова, 

доверчивость и доверие, уже 

после двух-трёх минут. Почти 

все дети тактильны, то есть бе-

рут за руку, заглядывают в глаза, 

льнут, хотят, чтобы их обняли.

После поездки ощущение 

раздвоилось: чувствуешь себя 

взрослым – ведь дети вели себя 

с тобой как со взрослым! – и 

одновременно понимаешь, что 

ты ещё – совершенно ребёнок, 

обласканный, домашний и не 

в пример им по-настоящему 

счастливый.»

Дарина Степанова, Р03-201.

Самое главное – это яркие 
впечатления, которые остаются 
после поездки, то, что меняет 
нас в лучшую сторону.

Служба добрых дел НИЯУ 
МИФИ vk.com/studentcharity

22 октября в МИА «Россия 

сегодня» состоялся финал Тре-

тьего Всероссийского конкурса 

студенческих и корпоративных 

коммуникационных проектов 

Eventиада Awards – 2014. В этом 

году на конкурс было получено 

230 заявок из 32 городов России.

1-е место  в номинации «Луч-

ший социальный проект» занял 

Благотворительный фестиваль 

«От Сердца к Сердцу», который 

организовало и провело волон-

терское движение «Служба до-

брых дел» НИЯУ МИФИ.

Благотворительный фестиваль 

«От Сердца к Сердцу» прошел в 

начале октября на территории 

парка Коломенское. Активисты 

«Службы добрых дел» НИЯУ 

МИФИ организовали большой 

праздник для детей и взрослых 

для привлечения внимания вни-

мание к больным детям. Все со-

бранные деньги были переданы 

в благотворительный фонд по-

мощи детям с онкологическими 

и онкогематологическими забо-

леваниями «Жизнь».

Поздравляем победителей и 

желаем удачи в дальнейших на-

чинаниях!

«СЛУЖБА ДОБРЫХ 
ДЕЛ» НИЯУ МИФИ – 
ПОБЕДИТЕЛЬ КОНКУРСА 
СТУДЕНЧЕСКИХ ПРОЕКТОВ 
EVENTИАДА AWARDS – 2014

ПОЕЗДКА В ОМОФОРОВО
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IT HAPPENS

На базе кафедры №40 создана 
уникальная тренажерная Лабора-
тория физики высоких энергий, 
которая приглашает всех жела-
ющих познакомиться с совре-
менными методами проведения 
экспериментов и анализа экспе-
риментальных данных на примере 
Большого адронного коллайдера. 

Всем посетителям предлагается 

в реальном времени следить за ра-

ботой ускорителя и его составных 

частей: детекторов, электроники, 

охладительной системы и многих 

других. Представлены демонстра-

ционные видео об устройстве детек-

тора ATLAS, о прохождении частиц 

через детектор, об истории создании 

данного детектора.  В лаборатории 

ежедневно дежурит действительный 

сотрудник Европейского центра 

ядерных исследований (ЦЕРН), к 

которому можно обратиться с лю-

быми интересующими вас вопро-

сами. Лаборатория расположена в 

аудитории Э-113 и работает до кон-

ца ноября по следующему графику: 

вторник – пятница с 9.30 до 18.00 с 

перерывом на обед (13.30 – 14.00). 

А для студентов и аспирантов, 

учащихся на кафедре №40, начиная  

с этого учебного года, начали функ-

ционировать уникальные мастер-

классы, проводимые в тренажерной 

лаборатории. Основная задача ма-

стер классов – это ознакомление и 

обучение учащихся современным 

методам проведения эксперимен-

тов и анализа экспериментальных 

данных. Концепция мастер классов 

основана на опыте  проведения ана-

логичных работ по газовым детек-

торам в рамках Школы CERN для 

PostDoc и PhD студентов в 2011 году. 

Эти занятия получили самую вы-

сокую оценку участников из всех 36 

лабораторных работ по различным 

направлениям, представленных на 

школе. Такая высокая оценка позво-

лила получить ясное представление 

о том,  каких знаний не хватало даже 

вполне зрелым специалистам в об-

ласти экспериментальной физики. 

Мастер-классы, которые прово-

дятся в рамках тренажерной лабо-

ратории кафедры №40, включают 

расширенную версию указанных 

выше занятий. Кроме этого, как 

завершающий этап, они содержат 

лабораторную работу, в которой уча-

щимся предлагается проделать фи-

зический анализ реальных событий 

рождения Z, W и Higgs – бозонов, 

зарегистрированных в эксперимен-

те ATLAS. Последнее становится 

возможным при помощи облег-

ченных программ анализа экспе-

риментальных данных, которые 

используются для мастер– классов, 

регулярно проводимых в рамках 

эксперимента ATLAS. Современ-

ный эксперимент представляет со-

бой совокупность большого числа 

сложных систем. Единственной 

возможностью ознакомления и под-

готовки специалистов для работы в 

CERN на полномасштабной систе-

ме являются удаленные методы ра-

боты. Для студентов и аспирантов, 

которые готовятся участвовать в 

эксперименте ATLAS, будет обеспе-

чено on-line участие в проведении 

эксперимента и контроля качества 

данных с детектора TRT. Это даст 

возможность участия в эксперимен-

те и обучения специалистов в усло-

виях, максимально приближенных к 

условиям эксперимента в реальном 

времени.  Мастер-классы позволя-

ют провести учащихся по пути по-

нимания устройства и физики рабо-

ты элементарной ячейки детектора 

(тонкостенной пропорциональной 

дрейфовой камеры), через изуче-

ние его отклика на ионизирующие 

частицы и работу электроники, до 

анализа и диагностики работы ре-

ального детектора, содержащего бо-

лее 350 тысяч каналов, и получение 

физического результата. Мастер-

классы в настоящий момент состоят 

из одной вводной лекции и четырех 

лабораторных работ (две новые ра-

боты планируется добавить в бли-

жайший год). 

Для облегчения доступа студентов 

к информации и подготовки к рабо-

там создано Web-пространство на базе 

сайта кафедры №40, которое кроме 

текстуальной и методической инфор-

мации содержит фото и видео матери-

алы, а также полезные ссылки.  

Аспирант кафедры №40 
Димитрий Краснопевцев.

Инжиниринговый Центр 
НИЯУ МИФИ развивается и 
расширяет свой круг сотрудни-
чества. На сегодняшний день 
он представлен на многих рос-
сийских и зарубежных форумах 
и выставках международного 
масштаба. 

Только за 2014 год, инновации 

ИЦ и статьи о ведущихся разра-

ботках специалистов освещены: 

на второй ежегодной националь-

ной выставке-форуме «ВУЗПРО-

МЭКСПО-2014»; на третьем 

международном  форуме «Откры-

тые инновации»; на международ-

ном Томском Фармацевтическом 

форуме; на выставке в Барселоне 

«Mobile World Congress 2014»; на 

пятой международной конферен-

ции ICICIP-2014 (International 

Conference on Intelligent Control 

and Information Processing), про-

шедшей в городе Далянь, Се-

верный Китай; на конференци-

ях «International Conference on 

Operations Research and Enterprise 

Systems 2014» и «International 

Conference on Biomedical 

Electronics and Devices 2014», про-

веденных в городе Анже, Фран-

ция.

Новым пунктом, в списке за-

рубежных форумов, участия со-

трудников ИЦ НИЯУ МИФИ 

стала столица античного мира 

– город Рим. На шестой междуна-

родной конференции «Knowledge 

Management and Information Sharing 

(KMIS 2014)» Аспиранты и моло-

дые специалисты университета А.В. 

Зуйков и А.С. Смирнов представи-

ли статью о создании программ-

ных средств защиты  мобильных 

устройств  связи (ст. «Development 

of the Protection System Against 

Malicious Software»). «KMIS 2014» 

– одно из основных мест для встре-

чи исследователей и практиков в 

области обмена информацией и 

управлением знаниями, ставит за-

дачей консолидацию организаций 

и компаний-разработчиков по те-

мам: Информационные системы 

предприятий, CRM-системы, Ин-

теллектуальные информационные 

системы, Управление бизнес-про-

цессами, Информационная без-

опасность и т.д.

«Наша статья затрагивает острую 

проблему сегодняшнего дня, про-

блему угрозы кражи личной ин-

формации, которую еще больше 

усугубляет повсеместное исполь-

зование современных мобильных 

телефонов, – говорит сотрудник 

Центра Александр Смирнов. – И 

после нескольких лет разработок, 

мы рады были представить своим 

международным коллегам готовое 

решение поставленной задачи». 

Решением мифистов является 

разработка программного сред-

ства защиты мобильных телефо-

нов от прослушивания, которое 

мошенники могут осуществить с 

помощью виртуальных сот – под-

дельных базовых станций сотовой 

связи. Благодаря активной работе 

в ИЦ, касающейся защиты интел-

лектуальной собственности, кото-

рую ведут выпускники и студенты 

ИМО, факультета кибернетики, 

разработку удалось защитить меж-

дународным патентом.  

Следует отметить, что статья 

о разработке Центра, получив 

большое внимание среди специ-

алистов области, по итогам кон-

ференции, была добавлена в базу 

данных «Web of Science».

 «Я уверен, такое путешествие 

за границу вдвойне приятно, – ут-

верждает Александр Зуйков. – Пу-

тешествие, когда ты знакомишься 

с чем-то новым, параллельно от-

крывая что-то новое миру».

Екатерина ШУЛЬГА.

ВСЕ ДОРОГИ ВЕДУТ В РИМ 
ИЛИ КАК СОТРУДНИКИ ИЦ ВЫСТУПИЛИ НА КОНФЕРЕНЦИИ 
В СТОЛИЦЕ АНТИЧНОГО МИРА

ЗАГЛЯНИ В КОЛЛАЙДЕР
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Кристина Мормулевская, 22 
года, 5 курс, факультет: У (ЭАИ)

«Основное мое хобби – это 

преодоление трудностей, что 

очень бодрит. Все, чем бы я не 

занималась, я стараюсь дово-

дить до конца, мне нравится, 

когда людям приятно со мной 

работать.

Давным-давно в сферу моих 

интересов вошло искусство, 

музыка и живопись – после 

окончания музыкальной шко-

лы работаю с  детьми по классу 

фортепиано. 
Профессионально занималась 

гандболом, состояла в олим-
пийском резерве, люблю пла-
вать и большой теннис.

Также давно начала занимать-
ся йогой, осваивать различные 
оздоровительные методики, 
учиться смотреть на многие 
вещи со стороны.

Потихоньку изучаю языки: 
английский, испанский и фран-
цузский. Интересуюсь фото-
графией, хэнд-мэйдом, а также 
различными дизайнерскими 
программами. 

Главное во всех интересах – не 

останавливаться, не давать себе 

ложных обещаний, а просто делать.

Сейчас жду зимы для очеред-

ного сезона сноуборда, айда со 

мной!»

Елена Корнюхина, 22 года, 5 
курс, факультет «У» (ЭАИ)

«Мое хобби – это изучение 

Москвы с культурно-историче-

ской и навигационной точек зре-

ния.

Однажды я проводила экс-

курсию в Коломенском парке 

для иностранных гостей на ан-

глийском языке, этот опыт мне 

очень понравился, и я полно-

стью погрузилась в историче-

ский город, изучала улицы и 

маршруты, исторические па-

мятники и достопримечатель-

ности. Проводила экскурсии 

в «Бункере-24» на Таганке и в 

музее-панораме «Бородинская 

битва»^ участвовала в экскур-

сии «Старые магазины Мо-

сквы»

Изучая город, приходилось 

много ходить пешком: от ст.м. 

«Речной вокзал» до: «Кашир-

ской», «Медведково»; от ст.м. 

«Щелковская» до «Медведково», 

до Старого Арбата.

Было время, когда изучала за-

брошенные здания, такие как: 

Ховринская больница, Русаков-

ская больница, эскалаторная 

галерея на Воробьевых горах, 

фотолаборатория на «Киевской», 

аквапарк на «Кунцевской», 

«Кристалл» на «Юго-Западной».

Почему нравится? Для меня 

это возможность непосредствен-

но познакомиться поближе со 

своим родным городом, люблю 

ходить, люблю городские улицы, 

старые дома, атмосферу большо-

го города; люблю изучать исто-

рию заброшенных зданий.»

Дмитрий Мочалин,  21 год, 
аспирант 1 года обучения, факуль-
тет КиБ

«Человек-хобби. Я пою и тан-

цую с 5 лет. Танцевал я в течение 

10 лет, но сейчас к сожалению на 

танцы просто не хватает времени. 

А пел в самом детстве на стуль-

чике всякий раз, когда приходи-

ли гости. Родители это всячески 

приветствовали, поэтому появ-

лялся интерес учить новые песни. 

Каждый раз когда я приезжал к 

бабушке и дедушке я требовал до-

стать патефон, сам выбирал пла-

стинку (чаще всего первой была, 

помню как сейчас, это «Самара-

городок», которую очень любила 

бабушка и ставил я специально 

для нее), собирал его, судорож-

но крутил ручку пружины и мы 

начинали горланить с бабушкой 

русские-народные песни. С тех 

пор я пел в хоре музыкальной 

школы своего города, а затем 

даже в мужском хоре МИФИ, и 

даже на русском и французском 

языках.

Конечно, к этому пристрастию 

не могла не присоединиться ги-

тара, поэтому сейчас на студен-

ческих выездах я с удовольствием 

радую ребят русским роком.

Кстати музыкальная школа 

дала мне не только навыки пе-

ния, но и игры на фортепиано. 

Сегодня, когда становиться очень 

грустно и печально, необходи-

мо отвлечься (обычно это уже 

одиннадцатый час в МИФИ..).... 

я бегу к пианино (в МИФИ в ау-

диториях А100 и Б100) и играю 

чтобы расслабиться.

Да, опыт публичных высту-

плений и любовь к сцене с 5 лет 

не дают мне покоя. Даже помню 

один концерт, на котором я и пел, 

и танцевал, и играл на рояле и вел 

его, было и такое

Еще из серьезных увлечений, 

с 18 лет стал увлекаться фотогра-

фией. На свою технику накопил 

со стипендий и зарплат\премий 

на работе на 1-2 курсе... Очень 

люблю снимать портреты, в ос-

новном в студии, но, иногда, вы-

бегаю на Арбат и просто фотогра-

фирую проходящих мимо людей, 

предлагаю посмотреть на снимок 

и если он их устраивает – предла-

гаю оставить адрес электронной 

почты и высылаю им немного 

обработанную фотографию. Ко-

нечно, сейчас времени для фото 

очень мало, но я стараюсь его вы-

бирать, особенно по просьбе зна-

комых, так что обращайтесь!

Еще я очень люблю театр, но 

на это сейчас совершенно нет 

времени, так что если вам понра-

вится спектакль, пишите – обсу-

дим!»

Константин Кузнецов, 20 лет, 3 
курс, факультет: КиБ

«В детстве у меня была меч-

та знать все, повзрослев она 

трансформировалась и стала 

представлять из себя такое от-

ношение, что все свое свобод-

ное время человек должен раз-

виваться. У человека должен 

быть очень широкая база зна-

ний и он определенно должен 

быть специалистом в какой-то 

узкой области, вот такой вот 

парадокс.

Увлекаюсь фотографией, даже 

преподавал курсы по фотогра-

фии, выпустил две группы. А в 

последнее время вспомнились 

былые увлечения видео-монта-

жом, делаю ролики о меропри-

ятиях в вузе.

Также много времени уделяю 

тренировкам, а именно спор-

тивной гимнастике, очень уж 

мне нравится этот спорт, где 

все зависит только от тебя, от 

твоей собранности, смелости и 

силы.

В музыкальную школу я не 

попал, так как туда и не пода-

вался, но овладеть каким-либо 

инструментом захотелось клас-

се в 9, и первое что пришло на 

ум – это гитара. Просто взял и 

научился, сначала даже по но-

там, но сейчас в силу ограни-

ченности временных ресурсов 

ноты забылись, но по прежнему 

играю, а ещё даже пою.

Кстати про пою. Пою я в 

Академическом мужском хоре 

НИЯУ МИФИ и уже не раз был 

на больших сценах.

Не так давно я попробовал 

кататься с горы, но только не 

на санках, а на доске и на ногах. 

Вставал я на сноуборд в Мо-

сковской области, а прошлой 

зимой ездил в настоящие горы, 

первый раз в своей жизни, мне 

очень понравилось, дух захва-

тывает. Теперь думаю совме-

стить умения с гимнастики со 

сноубордингом и возможно на-

учиться прыгать крутые трюки.

А вообще раз начал про другие 

страны, то путешествия также 

занимают немалую часть моей 

жизни, конечно, не получается 

все время проводить в пути, но 

как только появляется возмож-

ность, я обязательно пытаюсь 

вырваться. Вообще есть мечта, 

потратить два или даже три ме-

сяца и посетить самые красивые 

и нетронутые уголки нашей с 

вами страны: Байкал, Хибины, 

Карелия, Алтай и много-много 

других красивейших мест.»

СТУДЕНЧЕСКАЯ ЖИЗНЬ

ВРЕМЕНИ ВСЕГДА МАЛО ДОСТАТОЧНО!
Мы – Объединенный совет обучающихся, давайте знако-

миться! 
Хотим рассказать вам о студентах, которые представляют 

управляющий орган Совета – бюро ОСО, но не о том, как они 
работают и какие объединения представляют, а что делают в 
свободное от учебы и общественной работы время, как успе-
вают все совмещать и какие разные интересы в их жизни. 

Нас часто спрашивают «Как вы все успеваете?», «Как пра-
вильно организовать свое время?», а еще чаще восклицают «Я 
ничего не успеваю!» Хотим поделиться своим опытом, как и 
что можно совмещать, и главное – как все успеть. Главное – 
не останавливаться, развиваться! Если вам давно хочется за-
няться чем-то интересным и полезным, но вы не знаете – чем, 
мы поможем вам определиться и начать действовать! Самое 
главное, конечно, это не забывать про учебу. Например, для 
нас важным является то, что средний балл в течение всего об-
учения у каждого члена бюро составляет от 4.1 до 5.0!

Итак, начнем знакомиться!
Нас 11 человек, из  10 городов и 2-х государств: Димитров-

град, Подольск, Омск, Ашхабад, Лесосибирск, Воткинск, 
Шатура, Курск и Москва.

В следующем номере газеты «Инженер-физик» мы рас-
скажем о других ребятах. А пока вы можете пообщаться 
с каждым из нас в будние дни в помещении Г-019 или через 
сообщество в социальных сетях (vk.com/osomephi)
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CITIUS, ALTIUS, FORTIUS!

11 октября во Дворце спорта 

Московского государственного 

университета приборостроения 

и информатики прошло Первен-

ство Москвы по самбо. К сорев-

нованиям допускались спортсме-

ны не моложе 17 лет, имеющие I 

спортивный разряд и спортсмены 

II-III разрядов, занявшие 1-8 ме-

сто на Чемпионате Москвы среди 

II-III разрядов.

Самбисты нашего университета 

показали отличные результаты:

1 место – Андрей Тропин 

К5-682 (57 кг) и Сергей Бочаров 

К7-222 (90кг), спортсмены вы-

полнили норматив кандидата в 

мастера спорта.

2 место – Николай Матюхин 

А3-23 (62кг), Сергей Курочкин 

К3-122 (68кг) и Ольга Бобрышева 

У5-06 (52кг).

В общекомандном зачете сам-

бисты НИЯУ МИФИ заняли 

2 место из 30 команд.

Этих высоких результатов наши 

ребята достигли благодаря лет-

ним сборам, которые проходили в 

спортивном лагере на Волге.

12 октября на стадионе «Фили» 

прошел чемпионат Москвы по 

регби-7 в рамках XXVII Москов-

ских Студенческих Спортивных 

Игр. Заявленные на турнир 12 

команд в результате жеребьевки 

были распределены по 4 группам 

по три сборные в каждой.

На улице весь день моросил 

дождь. «Лучшей» погоды для 

регби сложно было придумать, 

профессиональное поле стадио-

на «Фили» также обещало яркие 

и захватывающие сражения. И 

наши ребята не подвели своих 

болельщиков – с первых же игр 

РК МИФИ становится бесспор-

ным фаворитом в группе «А», 

уверенно обыгрывая своих со-

перников из МЭСИ и РХТУ.

В группе «В» встретились 

сборные МГСУ, МЭИ и первый 

состав Финансового Универси-

тета. В финал вышли регбисты 

МГСУ, которые в упорной борь-

бе одолели сборную Финансо-

вого университета. МЭИ – тре-

тьи.

В группе «С» сразились сбор-

ные РГСУ, МГТУ им. Баумана и 

МИЭТ. Сборная РГСУ вышла из 

группы с первого места. МИЭТ, 

обыграв МГТУ забрал вторую 

строчку.

В группе «D» РУДН оказался 

сильнее МГУ и второго состава 

сборной Финансового Универси-

тета. В борьбе за вторую строчку 

победу одержали регбисты МГУ. 

Таким образом, в четверку силь-

нейших вошли сборные МИФИ, 

РГСУ, РУДН и МГСУ.

В финальном матче за золотые 

медали сборная РГСУ обыгра-

ла РУДН. За третье место срази-

лись МИФИ и МГСУ. В упорной 

борьбе с разницей в одну попытку 

наши ребята одержали убедитель-

ную победу – 5:0, став бронзовы-

ми призерами чемпионата.

Итог чемпионата Москвы:

1 место – РГСУ;

2 место – РУДН;

3 место – МИФИ.

1 ноября 2014 года в Национальном 

исследовательском ядерном универ-

ситете «МИФИ» прошел очередной 

чемпионат по армрестлингу. Это уже 

десятый юбилейный чемпионат, при-

уроченный 15-летию основания сек-

ции.

Секция армрестлинга МИФИ была 

основана студентами вуза Сергеем 

Носковым и Евгением Даровских в 

1999 году. Армрестлинг стал пользо-

ваться популярностью у студентов, 

и уже в 2002 году на чемпионате ву-

зов Москвы, прошедшем в МГУ им. 

Ломоносова, наша команда вошла в 

тройку лидеров. Это и стало отправ-

ной точкой для достижения больших 

результатов. В последующие годы сту-

денты МИФИ завоевали четыре пер-

вых командных места в соревнованиях 

по армрестлингу среди вузов Москвы 

и несколько кубков в чемпионатах 

столицы. 

За время существования секции 

многие рукоборцы нашего универси-

тета выполнили нормативы на при-

своение спортивного звания мастера 

спорта России. Будучи уже преподава-

телем МИФИ Сергей Носков завоевал 

бронзовую медаль чемпионата Мира, 

прошедшего в 2003 году в городе Суз-

даль; студентка Светлана Курачен-

кова заняла третье место на чемпио-

нате России, а Максим Лебедев стал 

чемпионом России среди студентов. 

Дмитрий Моторин является много-

кратным чемпион Москвы и призером 

международного турнира А-1, Алек-

сандр Борщ неоднократно становился 

призером чемпионатов г. Москвы.

 В X Юбилейном чемпионате НИЯУ 

МИФИ по армрестлингу приняли 

участие студенты, сотрудники, а также 

выпускники нашего университета и 

гости. Вот результаты:

до 75 кг:
левая рука:

1.Федоров Алексей

2.Джуссоев Артур

3.Мартынов Василий

правая рука:

1.Яковлев Олег

2.Федоров Алексей

3.Джуссоев Артур

Свыше 75 кг:

левая рука:

1.Карасёв Артём

2.Кондрашов Игорь

3.Демичев Александр

правая рука:

1.Карасёв Артём

2.Кондрашов Игорь

3.Демичев Александр

Абсолютная весовая категория:

Мужчины:

левая рука:

1.Беляков Алексей

2.Карасёв Артём

3.Ганьшин Василий 

правая рука:

1.Чибисов Степан

2.Беляков Алексей

3.Гичян Артём

Женщины:

левая рука:

1.Шнайдер Любовь

2.Шабалина Юлия

3.Аниковская Елена

правая рука:

1.Шнайдер Любовь

2.Рязанцева Светлана

3.Аниковская Елена

Пожелаем нашим рукоборцам 
успехов на предстоящем чемпионате 
вузов Москвы!

Сергей НОСКОВ.

СЕКЦИЯ АРМРЕСТЛИНГА НИЯУ МИФИ 
ОТМЕТИЛА СВОЕ 15-ЛЕТИЕ НОВЫМИ ПОБЕДАМИ!

НАШИ СПОРТСМЕНЫ – ПРИЗЕРЫ ГОРОДСКИХ СОРЕВНОВАНИЙ

Самбисты НИЯУ МИФИ подняли университет на пьеде-
стал почета в Первенстве Москвы!

Регбисты МИФИ в очередной раз порадовали своих бо-
лельщиков, став бронзовыми призерами чемпионата Москвы
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КУЛЬТУРА

ВТО – ВОСЬМОЕ 
ТВОРЧЕСКОЕ 

ОБЪЕДИНЕНИЕ
Почему восьмое? Шифр в 

лучших традициях советских 

военных? Вовсе нет. 45 лет на-

зад в МИФИ действительно 

было целых восемь творческих 

объединений! Так же от «древ-

них» нам досталась и эмблема 

– дятел на дереве. Связь дятла 

с юмором не очевидна (дят-

ла Вуди в СССР никто тогда 

не видел), однако по версии 

для парткома, дятел символи-

зировал сатиру, поражающую 

въевшихся в тело страны пара-

зитов… Партком и семь осталь-

ных объединений уже давно ка-

нули в лету, а дятел и название 

остались. В общем, не замора-

чивайтесь.

В самом расцвете сил (или 

просто «История коллектива»)

За 45 лет коллектив успел пе-

режить многое: рассвет и закат 

отечественной эстрады, смену 

государственного режима, изо-

бретение айфона… Все собы-

тия, конечно, не были остав-

лены без внимания и немало 

повлияли на образ коллектива. 

Сами ВТОшники успели пере-

пробовать за это время все виды 

творчества. Иногда даже обидно 

бывает – за что ни возьмись, всё 

эти «старики» уже пробовали: и 

КВН, и кино, и театр, и литера-

туру. Даже в телевизор пролезли. 

Остается пытаться сделать то же 

самое, только лучше. Впрочем, 

инстаграма у них еще точно не 

было (vto_mephi – подписы-

вайтесь) – хоть в чем-то мы их 

переиграем!

К сожалению, связи с теле-

видением до нас не дошли, 

зато связи с самими ветерана-

ми объединения нередко вы-

ручают. Практически все они 

мифисты, но разброс профес-

сий очень широкий: ученые, 

предприниматели, художни-

ки, писатели, режиссеры. По-

знакомишься вот так со всеми 

и осознаешь силу фундамен-

тального образования: после 

МИФИ хоть реакторы строй, 

хоть книжки пиши. 

Так вот от старших неред-

ко приходит ощутимая 

поддержка, как в 

м а т е р и а л ь н о 

плане, так и 

в творческом. Например, в по-

становках с нами часто работа-

ет Сергей Николаевич Струев 

– профессиональный режиссер, 

ВТОшник, мифист. А со сце-

нариями до этого года помогал 

Александр Геннадьевич Селин 

– признанный писатель. В этом 

году, к сожалению, его не стало. 

Пришло время самим выбирать 

правильную дорогу, и, уверен, 

благодаря его урокам, с этим мы 

справимся.

ТВОРЧЕСТВО 
В первую очередь мы зани-

маемся, конечно, СТЭМом 

(Студенческий Театр Эстрад-

ных Миниатюр). Это замеча-

тельный жанр, который соче-

тает лаконичность эстрады с 

возможностью создать вполне 

себе театральных персонажей 

и сюжет. При этом заниматься 

СТЭМом непросто. Большин-

ство зрителей готово посмо-

треть несколько раз один и тот 

же танец, послушать одну и ту 

же песню. А вот услышать одни 

и те же шутки – только отдель-

ные любители. По этой причи-

не приходится постоянно пи-

сать новые номера, что сложно 

и интересно одновременно.

Экстремумом деятельности в 

каждом семестре является кон-

церт, который мы проводим в 

МИФИ. Концерт – это огром-

ный комплекс работ: нужно на-

писать и поставить не меньше 

часа программы. Подготовить 

реквизит, справиться с не всег-

да приятными техническими 

особенностями родного АЗ. Ну 

и, конечно, провести реклам-

ную компанию среди погру-

женных в учебу и другие радо-

сти студенчества мифистов. 

За время подготовки к кон-

церту успеваешь попробовать 

себя во всех ипостасях: актер, 

сценарист, режиссер, органи-

затор, художник (афиши сами 

себя не нарисуют), аниматор, 

оператор… Если будете откры-

вать секцию творческого много-

борья, пожалуйста, сообщите!

Уже потом мы снимаем слив-

ки, путешествуя с отдельны-

ми номерами по фестивалям 

и конкурсам. Наши любимые 

площадки – это МГУ, МФТИ, 

БГУ. В этом семестре мы уже 

выступали на фестивале «220 

вёрст» в ДК Москворечье (ста-

ли лауреатами фестиваля в 

номинации «Классический 

СТЭМ»), а в конце октября 

ездили за аплодисментами в 

Белорусский государственный 

университет.  Не обходим вни-

манием мы и события, которые 

проводит МИФИ: «Ярмарка от 

сердца к сердцу», «День перво-

курсника», концерт ко Дню по-

беды – участвуем, ведём, пока-

зываем сценки.

Помимо концертов и гастро-

лей, ВТО занимается органи-

зацией мероприятий. Обяза-

тельными для нас являются 

весенний фестиваль Дни Фи-

зика НИЯУ МИФИ и осенний 

Слёт первокурсников. Как 

уже упомянули, объ-

единение делает ве-

дение концерта 1-го 

сентября, а ещё по-

ливает первокурсни-

ков тяжелой водой 

на ступеньках. 

Так что, если вы 

были первокурс-

ником, то хотя бы 

единожды стали 

жертвой нашего 

творчества.

Вообще мы, в пер-

вую очередь, именно 

творческое объедине-

ние. Поэтому любая 

форма творчества 

наших участ-

ников мо-

жет снискать поддержку. Если 

вам хочется не только делать 

сценки, но и, например, сни-

мать видеоролики, делать стен-

дап, вести паблик со смешными 

картинками (а такой у нас есть, 

«Скибатрон» называется) мы 

будем рады вам! (контакты, для 

того, чтобы обрадовать нас, в 

конце статьи)

О ВАЖНОМ
Самое главное, что хотелось 

бы сказать о коллективе. Вось-

мое творческое объединение 

– это не кружок по интересам, 

это дружная семья. Даже если 

вдруг вам не удастся стать на-

родным артистом, здесь вы 

найдете хороших товарищей, 

познакомитесь с великим мно-

жеством людей в МИФИ и за 

его пределами и проживете яр-

кие студенческие годы, кото-

рые будет приятно вспомнить. 

Ну, а искреннее творчество 

бессмертно, даже если оно не 

верифицировано комитетами 

престижных фестивалей.

АНОНСЫ
28 ноября в актовом зале НИЯУ 

МИФИ мы будем показывать 

собственный юмористический 

концерт «Как я встретил зам де-

кана» (пародия на созвучный сит-

ком имеет место, но не опреде-

ляет сюжет). Обещаем смешные 

сценки про студентов и не только 

про них, обязательно приходите!

Если вы хотите познакомить-

ся с нами поближе, заглядывай-

те в нашу группу Вконтакте (vk.

com/vtomephi). Туда же пиши-

те, если появится желание как-

то приобщиться к коллективу, 

либо звоните +7-916-809-66-28. 

Будем рады вас видеть на на-

шем концерте, на грядущих 

Днях Физика – 2015, а так же в 

составе объединения!

Студент 5 курса
Глеб Крылов 

ВОСЬМОЕ ТВОРЧЕСКОЕ ОБЪЕДИНЕНИЕ – КТО ЭТИ ЛЮДИ?
РАССКАЗ О СТАРОЙ ОРГАНИЗАЦИИ С МОЛОДЫМ КОЛЛЕКТИВОМ

инстаграма у них еще точно не 

было (vto_mephi – подписы-

вайтесь) – хоть в чем-то мы их 

переиграем!

К сожалению, связи с теле-

видением до нас не дошли,

зато связи с самими ветерана-

ми объединения нередко вы-

ручают. Практически все они

мифисты, но разброс профес-

сий очень широкий: ученые,

предприниматели, художни-

ки, писатели, режиссеры. По-

знакомишься вот так со всеми 

и осознаешь силу фундамен-

тального образования: после 

МИФИ хоть реакторы строй, 

хоть книжки пиши. 

Так вот от старших неред-

кококококоокоокк ппппппприррииииииририрррррр хохохохххохохоххооодидидидиддидиииит тттттт ощощощщощощощщщощощщо уттутттутутутимиммимимиммимимиии аяааяаяаяаяаяаяаяа

поддержка, как в

м а т е р и а л ь н о 

плане, так и 

весенний фестиваль Дни Фи-

зика НИЯУ МИФИ и осенний 

Слёт первокурсников. Как 

уже упомянули, объ-

единение делает ве-

дение концерта 1-го 

сентября, а ещё по-

ливает первокурсни-

ккккоккккккккккккккккккккккккккккккккк в тяжелой водой 

на ступеньках. 

Так что, если вы 

были первокурс-

ником, то хотя бы 

единожды стали 

жертвой нашего 

творчества.

Вообще мы, в пер-

вую очередь, именно 

творческое объедине-

ние. Поэтому любая 

форма творчества 

нанананааашишишишишишиших ххххх учучуучучуччасасаасаа т-

ников мо-

Юмор – это большой риск. Не все умеют петь, не все 
умеют танцевать, но каждый умеет шутить. По этой при-
чине большинство считает, что шутит лучше, чем самоде-
ятельность.


